



Offizielles Amtsblatt der Stadt Dietikon

Die Donnerstagsauflage der Limmattaler Zeitung dient als offizielles Amtsblatt der Stadt Dietikon. Daher erscheint der Lokalteil in einer Grossauflage und wird in alle Dietiker Haushalte verteilt. Leider kam es in der Vergangenheit immer wieder vor, dass die beauftragte Verteilerfirma die Auslieferung vernachlässigte und diversen Haushalten das Amtsblatt nicht zugestellt wurde. In der Antwort auf einen Vorstoss der Grünen im Dietiker Parlament stellte der Stadtrat nun klar, dass es weiterhin das Ziel der Stadt wie auch der Limmattaler Zeitung ist, dass das Amtsblatt in alle Haushalte geliefert wird. Doch was kann man tun, wenn dem mal nicht so ist? Der Stadtrat empfiehlt in solchen Fällen eine Meldung auf dem Stadtmelder. Zudem kann eine E-Mail an redaktion@limmattalerzeitung.ch geschrieben werden. Denn nur wenn die Stadt und die Zeitung wissen, wo Lücken im Verteilnetz bestehen, können sie entsprechende Massnahmen treffen. Die nicht ausgelieferten Zeitungen können übrigens in der Stadtbibliothek und im Foyer des Stadthauses gelesen werden. Also: Helfen Sie bitte Stadt und Zeitung, die Verteilquote des Amtsblatts zu erhöhen und informieren Sie Betroffene über obengenannte Möglichkeiten.

Andreas Wolf, Gemeinderat Grüne Dietikon